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２０１３－２０１４年度 ＲＩ会長        次回例会予定  ２月 ５日  

ロン Ｄ． バートン         ２月１２日  

 

ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．２５（通算Ｎｏ．2387）   

２０１４年１月２２日（水） 例会プログラム  

点 鐘     

ロータリーソング      

ビジター紹介     

出 席 報 告     

Ｓ Ａ Ａ 報 告     

諸 報 告     

幹 事 報 告     

会 長 挨 拶       

外 部 卓 話 つくばみらい市長 

                                                写真提供：国際奉仕委員会 

                             

                                       

２ ０ １ ３ － ２ ０ １ ４ 年 度        会 長  熊 谷  昇     幹 事  染 谷 秀 雄 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 
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例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．２４（Ｎｏ．2386） １月２２日（水）晴れ（司会 鈴木勝久委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎国際奉仕委員会 ツウンバ交換学生報告 

      

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫松村・染谷（昭）  各会員 

 

ロータリー財団表彰 マルチプルポールハリスフェロー 

 

福田克比古会員   

 

諸 報 告 

ＩＭ実行委員会  松村仁寿実行委員長 

２月１６日（日） ＩＭ集合時間・場所  午前８時３０分  一言主神社 

２月５日（水）委員長・副委員長会議が開かれますのでそれまでに、各委員会を開いて下さい。 

 

幹 事 報 告  山野井周一副幹事 

 週報受理クラブ なし 

 例会変更通知 なし 

理事・役員会報告 

１. 水海道青年会議所１月定例総会出席について 

熊谷会長出席 

２. 米山梅吉記念会見学ツアー 

米山奨学委員会より提案・・・詳細については後日 

                                 ・・・・・・承認されました・・・・・ 

 

当面のスケジュール 

２月１６日（日）  第７分区ＩＭ 

３月１日（土）  地区チーム研修セミナー（次年度地区役員・委員） 

３月８日（土）～９日（日）  会長エレクト研修セミにー（武藤会長エレクト出席） 

３月２３日（日）  地区協議会 

４月５日（土）～６日（日）  地区大会 

４月１６日（水）  地区大会記念ゴルフ大会 

 

会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 

ご挨拶申し上げます。 

先週はこれからのロータリークラブを担う若い会員の皆様に卓話をいただきました。これからの 50 年、まさに

創立 100周年を迎える時、創立 50周年を経験したクラブ会員として、水海道クラブのチャーターメンバーの
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隅屋会員に匹敵するような会員として、元気に活動していっていただければなーと

思いながらお話を聞いておりました。皆様はどのようにお感じになったでしょうか？ 

 今月は先週もお話しいたしましたが、ロータリー理解推進月間です。 

1月 ロータリー理解推進月間（Rotary Awareness Month） 

会員にロータリーについて知識と理解を一層深めてもらい､同時にロータリアン以外

の、一般市民にもロータリーのことをよく知ってもらうためのプログラムを実施する月

間です。 

今日はロータリークラブのテーマについて少しお話ししたいと思います。 

ロータリージャパンのＷＥＢサイトにロータリーのＲＩテーマについての説明が記載されていますので簡単に

お話ししたいと思います。 

国際ロータリー（ＲＩ）のテーマ 

国際ロータリー（ＲＩ）のテーマとは、ＲＩ会長から、毎年発表されるロータリー・メッセージのことです。このテーマ

は、ロータリー年度を通じて、奉仕の実践に最も重要なものです。  テーマは、会長の抱負を端的に物語ると

ともに、そのロータリー年度の進路を示すものでもあります。  ＲＩ会長は、在職年度中に国際ロータリーで順

守する適切なテーマを選ぶことができますし、選ぶように奨励されています。  先輩会員の中には、ＲＩ会長の

テーマとかターゲットといわれる方もいらっしゃると思います。以前、そのような呼び方をしていたころがあった

からです。 

ＲＩテーマはいつ発表されるのでしょうか  

国際ロータリーのテーマが発表されるのは、前年度中に開かれる、*国際協議会（The International Assembly）

においてです。国際協議会とは、一言でいえば、ガバナーエレクトの研修会です。全世界のガバナーエレクト

が一堂に会して、国際ロータリーに関するいろいろなことを勉強したり、意見交換をしたりするのですが、この

席上で、次期ＲＩ会長、すなわちＲＩ会長エレクトによって、ＲＩの新プログラムの説明とともに、次年度ＲＩのテーマ

が、発表されます。国際協議会で一番関心が集まるのは、何といってもこのＲＩテーマの発表です。（国際協議

会は、1998年の規定審議会により、1998―99年度から 2月 15日より前に開催されることになっています）。  

発表後の早い時期に、新しいＲＩテーマは、ＲＩのウェブサイトやロータリージャパンで見ることができます。  

ＲＩテーマが活用すべき唯一のテーマです 

「ガバナーが会長のプログラムもしくはテーマを採り上げ、あらゆる適切な方法によって強調することは、その

役職と切り離すことのできない任務である」と、『手続要覧』に記載されています。  ＲＩのテーマやプログラム

を強調するやり方として、『手続要覧』には、地区大会やその他の地区の会合でのテーマに使用する、ガバナ

ー月信、公式訪問、その他の地区内のクラブや、ロータリアンと接触する場で紹介する、そういった方法を挙げ

ています。  また、「ＲＩテーマは、活用すべき唯一のテーマであって、他のテーマの使用は控えなければなら

ない、ということをＲＩ地区とクラブの全役員の注意を喚起する」とも記述されています。  

テーマの誕生を探ると…… 

 1949－50年度のパーシー・ホジソン（Percy Hodgson）会長のとき、初めて「テーマ」として出されました。続い

て 50－51年度のアーサー・レグー（Arthur Lagueux）会長もテーマを示しましたが、続くその後の会長は、特に

テーマとしては何も残していません。  そして、公には、1953－54年度のホアキン・セラトサ・シビルス

（Joaquin Serratosa Cibils）会長が、1952年のパリ国際大会において、自身が会長エレクトのとき、一種のスロ

ーガンの形で、発表しました。  それは「The more clubs we have, the more friends we have; and the more 

friends, the greater opportunities for service.」――「クラブがふえれば友人が増す 友人がふえれば奉仕の機

会が増す」というものです。  さて、1952年・パリ国際大会のシビルス会長エレクトのアドレスには、確かに「ク

ラブがふえれば友人が…」の趣旨の英文がみられます。また、1952年 11月に来日された時にも「More clubs, 
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More friends」―「もっとクラブを、もっと友を」といったようです。  しかし、上記のような、テーマとして明文化さ

れた英文・＊邦訳は、ＲＩの指定する公式書類の形では、残っていません。そして、のちに彼が会長になったと

きには「Rotary is Hope in Action」というものがテーマに採用されており、『The Rotarian』1953年7月号の会長メ

ッセージのページには、「Rotary is Hope in Action」の方が記載されています。このテーマについては、公式な

邦訳は存在しておりません。  この辺りに、やや記録的な混乱がみられますが、結果として、1953－54年度以

降、恒常的にテーマは出され続けて、今に至っています。それに呼応し、翌 1954－55年度からテーマに対し

て、日本語の「公式訳文」がつけられるようになりました。  
 

 

ツウンバ受入報告   石塚利明国際奉仕委員長 

   

  

  



１月はロータリー理解推進月間です 

5 
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出 席 報 告   高須 薫副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 

５４名 ３９名 １５名 ０名 １３名 ９６．３０％ 

 

ニコニコボックス  倉持功典委員長            入金計 ￥31,000    累計 ￥1,319,000  

誕生祝御礼≪ご夫人≫松村・染谷（昭）  各会員 

本日は国際奉仕委員会の皆様よりツウンバ受入報告を頂きます。御苦労があったと思いますが宜しくお願い

致します。   熊谷会員 

大学時代の友人と伊東温泉に行って来ました。新しい遊びを覚えてきました。御期待下さい。 武藤会員 

先週はつたない卓話をご清聴頂きありがとうございました。今後も精進致します。宜しくお願い致します。 

石井会員 

本日、帰国報告をします。宜しくお願いします。   石塚（利）会員 

口は弁護士 心は詐欺師 嘘で固めた水商売 こういう輩にはご用心あれ！！判っていても酒がはいると駄

目ですよ。酒なければね？皆さんご用心   青木（正）会員 

バッジを忘れました。  雨谷会員 

その他  山野井会員 

早退します。    五木田（利）会員 

例会欠席しました。  五木田（裕）・木幡・島田・染谷（昭）   各会員 

欠席が続きました。今年になって初めての出席です。今年も宜しくお願いします。マルチプルポールハリスフ

ェロー表彰されました。   福田会員 

 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 


